

マッチオフィシャルエスコートキッズ レポート

試合日：8月30日

対戦相手：カナダ



JAPAN RUGBY
SAKURA CLUB

大役が決まったときは、どんな気持ちでしたか？
当選したと聞いたとき、うれしかったし、楽しみ
になりました。

最初は選手と手をつないで出るからたく
さんいると思っていました。でも、当日は
二人しかいなくて、レフリーと手をつない
で出ると思っていたのでびっくりしました。

どんなことを体験しましたか？

はじめてエスコートキッズを体験した。
ひかえ室で日本とカナダどちらにするの
か、くじ引きで決めました。日本になって
うれしかったです。

リハーサルをするときは、レフリー役の人が
いて、その人と出ました。本番は、スタッフの
お姉さんから教えてもらった英語でレフ
リーに自己紹介をしました。その後、レ
フリーと手をつないで出ました。手が大きくて、
びっくりしました。

一番思い出に残っていることを教えてください。

思い出に残っていることは、エスコートキッズでレフリーとグラウンドに出たこと、
カナダの選手はみんな大きかったこと、試合前の練習をしんげんに取
り組んでいてすごいと思ったこと、日本の選手はちゃんとグラウンドにあり
さつしていたけれど、カナダの選手はあいさつをしていなかったこと
です。その中で一番思い出に残ったことは、エスコートキッズでレフリー
とグラウンドに出たことです。理由は、はじめてエスコートキッズに出て、
きんちょうしたけれど、楽しかったからです。

今回の体験で、ラグビーに対する想いは変わりましたか？

体験した感想を教えてください。

試合を見て、どのような練習すれば、あのようなプレーが出来るのかな
と思いました。

今回の体験で、もっとうまくなって男の子にも負けないうようになり
たい。こわがらず、タックルが出来るようになんばりたいと思う
ようになりました。

当日の思い出の絵を描いたり、写真を貼ってください。

